

ADN

## Farmasierra ficha a una ex Diaverum como directora médica

María Belén Marrón cuenta con una trayectoria centrada en la gestión hospitalaria y ha puesto en marcha la primera clínica de hemodiálisis del grupo en Madrid.

PlantaDoce  
31 may 2021 - 11:30



Farmasierra tiene una cara nueva. El grupo ha anunciado la incorporación de María Belén Marrón como **nueva directora médica de los laboratorios asentados en San Sebastián de los Reyes (Madrid)**.

Marrón trabajó en distintos hospitales universitarios, como directora de asuntos médicos de la división renal en Baxter y como directora médica Internacional en Diaverum Renal Services, donde, además, puso en marcha la primera clínica de hemodiálisis del grupo en Madrid.

---

# PlantaDoce.

---

Además, Marrón es coautora de 40 publicaciones, 300 comunicaciones científicas, ha participado en 170 congresos y ha coordinado distintos estudios clínicos, según ha informado Farmasierra en una nota de prensa.

## **Farmasierra es un grupo farmacéutico especializado en investigación y desarrollo, manufactura, distribución y comercialización de medicamentos**

Marrón ha declarado que iniciar un “nuevo reto en una compañía como Farmasierra supone para un proyecto realmente motivador”. **El grupo celebra esta nueva incorporación coincidiendo con su 25 aniversario.**

Farmasierra es un grupo farmacéutico especializado en investigación y desarrollo, manufactura, distribución y comercialización de medicamentos, complementos alimenticios y productos sanitarios. El grupo está formado por 200 personas distribuidas en sus cuatro áreas de actividad **con una facturación de 35 millones de euros.**

A lo largo de los 25 años de historia, la compañía ha llevado a cabo una gama de proyectos de investigación biomédica y desarrollo galénico. El grupo desarrolla y fabrica para terceros para más de sesenta países, distribuyendo para otras compañías en España.